

PRIERE POUR LA PREMIERE JOURNEE MONDIALE DES GRANDS-PARENTS ET
DES PERSONNES AGEES

Je te rends grâce, Seigneur, pour le réconfort de ta présence : dans ma solitude, tu es mon espérance et ma confiance ; depuis ma jeunesse, tu es mon rocher et ma forteresse !

Merci pour la famille que tu m'as donnée et pour la bénédiction d'une longue vie. Merci pour les moments de joie et pour les moments de difficulté. Merci pour les rêves réalisés et pour ceux qui sont encore à venir. Merci pour ce temps de fécondité renouvelée auquel tu m'appelles.

Augmente, ô Seigneur, ma foi, fais de moi un instrument de ta paix ; Apprends-moi à accueillir ceux qui souffrent plus que moi, Apprends-moi à ne jamais cesser de rêver et à raconter tes merveilles aux jeunes générations.

Protège et guide le Pape François et l'Église, afin que la lumière de l'Évangile se répande jusqu'aux extrémités de la terre. Envoie ton Esprit, ô Seigneur, afin qu'il renouvelle la face du monde, Apaise la tempête de la pandémie, Réconforte les pauvres et mets fin à toute guerre.

Soutiens-moi dans ma faiblesse, et fais que je vive pleinement chaque instant que tu me donnes avec la certitude que tu es avec moi chaque jour jusqu'à la fin des temps. Amen.

(Le pape François a institué la Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées, le 4e dimanche de juillet, à l'approche de la mémoire liturgique des saints Joachim et Anne, grands-parents de Jésus.)

